

El frívolo Vilallonga o el aristócrata que hablaba demasiado

El escritor y aristócrata **José Luis de Vilallonga** está siendo citado estos días como un argumento de autoridad por aquellos que le pusieron a caer de un burro el pasado mes de agosto, cuando le dio por denunciar conspiraciones republicanas contra el Rey presuntamente protagonizadas por **Antonio García-Trevijano**.

Está claro que como **Vilallonga** igual sirve para un roto que para un descosido ha de ir con mucho cuidado con todo lo que escribe o habla. Decir con la frivolidad que le caracteriza que el empresario **Enrique Sarasola** le confesó a él que en la gestión del metro de Medellín (Colombia) tuvo que pagar dinero a **Felipe González**, más que algo propio de un frívolo parece obra de un felón. ¿O quizá es que **Vilallonga** también se ha apuntado a la caza mayor como esos que llevan varios años disparando contra supuestos venados?